

## COMMENT AIDER MON ENFANT.

---

Par **Candydouce** Posté le 02/05/2023 à 14h24

Bonjour. Mon fils de 28 ans est alcoolique, il vient de reconnaître son Addiction après une soirée catastrophique. Mais voilà en une soirée il a tout perdu. Sa compagne. Son travail, son permis de conduire, sa maison. Deux accidents en une année sans gravité heureusement et seul. Une seconde chance lui a été donné mais il a tt foiré. Aujourd'hui il pleure, il a perdu son essentiel sa compagne. Une personne de la famille lui a tendu la main mais à la condition de ne pas consommer de l'alcool. Il n'a pas tenu. Il l'ont gentiment mis à la porte, plus de travail, il venait juste de le trouver ce job. Il est loin de chez nous. Nous lui avons suggérer de rentrer chez nous car actuellement il est sans domicile. Il a téléphoné à plusieurs centre d'addiction à l'alcool mais aucune place dans l'immédiat. Il reconnaît son alcoolisme et prêt à se faire aider mais aucune structure pour l'accueillir. Comment faire. Il va rentrer chez nous mais ce n'est pas la solution idéale. Notre petite ville ne propose pas grand chose pour les personnes en détresse. Je suis perdue. Et sa nous fait tellement mal de le voir ainsi.

### 1 RÉPONSE

---

**Lene** - 03/05/2023 à 23h37

Vous devriez vous rapprocher de votre médecin traitant, du csapa le plus proche ou d'un CAC...il y a des numéros d'urgences qu'il peut appeler. Il doit faire les démarches lui même et doit montrer le souhait de s'en sortir sinon les professionnels ne le prendront pas en charge et vous ne pourrez pas l'aider à s'en sortir. Malgré tout c'est déjà une bonne chose que vous soyez là... Bon courage à vous et j'espère que votre fils se sortira de son addition

---